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I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno Duemilaventidue (2022) il giorno  17  del mese   OTTOBRE  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Vice Presidente Giuseppe 
CALABRIA.  in prima  convocazione per le ore   09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore  
09:15  Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Audizione Assessore Falduto Michele 

Segretaria verbalizzante f.f.: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 
09:10 

II 
Conv. 
09:25 

Sostituti Note 

1 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente P P   

2 NASO Agostino Componente A A   

3 CONSOLE Domenico Componente A A/P  ENTRA 09:30 

4 CUZZUCOLI Giuseppe Componente P P   

5 SCRUGLI Lorenza Componente A P  ENTRA 09:15 

6 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  ENTRA 09:31 

7 TERMINI Gerlando Componente A P   

8 TUCCI Danilo Componente A A ROSCHETTI ENTRA 09:15 

9 CURELLO Leoluca A. Componente A A  ENTRA 09:45 

10 POLICARO Giuseppe Componente A A   

11 PILEGI Loredana Componente A A   

12 PUGLIESE Laura Componente P P   

13 PISANI Silvio Componente A A SANTORO ENTRA 09:32 

14 RUSSO Giuseppe Componente A P  ENTRA 09:12 

15 FRANZE’ Katia Componente A A COMITO ESCE 09:50 

16 COLLOCA Giuseppina Componente A A/P  ENTRA 09:28 

17 LO Bianco Anthony Componente A A  ENTRA 09:45 

Presiede la seduta il  Vice Presidente Giuseppe Calabria, il  quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.  

La seduta chiude alle ore  10:05 

 

    IL Vice PRESIDENTE                                    Segretaria Verbalizzante f.f         

   Giuseppe Calabria                 Emanuela Calderone  

 



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 

stessa. 

Il Vice Presidente Giuseppe Calabria, dopo aver verificato la presenza del numero legale dei 

Commissari partecipanti ai lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 09:25.  

In apertura dei lavori, il Presidente cede la parola alla Commissaria Pugliese per una pregiudiziale. 

La Commissaria afferma per quanto riguarda le pratiche di diritto di superficie e di proprietà, che 

l’Assessore non ha ben chiarito se attualmente gli uffici stanno evadendo delle pratiche o se è tutto 

fermo. Inoltre, se queste sono evase, capire se avviene con riferimento alla Delibera di Giunta 

Comunale. La Commissaria, comunica che si vedrà costretta ad inoltrare tale Delibera al Prefetto. 

Altra richiesta della Pugliese, è conoscere lo stato dell’arte dei progetti PUC che erano stati avviati 

dall’Assessore Primerano. Infine, la Pugliese, rivolgendosi all’Assessore Falduto, chiede, per 

esigenza di trasparenza che tutti i progetti siano pubblicati sul sito istituzionale ed estende l’invito 

anche all’Assessore Russo. 

Interviene l’Assessore, il quale, evidenzia che il sito è a norma e ben consultabile e comunica di 

aver inviato agli uffici le varie segnalazioni fatte dai Consiglieri.  

Il Commissario Santoro, evidenzia che il sito è carente di indicazioni afferenti alla So.G.E.T. 

Il Commissario Termini, evidenzia che sul sito non sono aggiornati gli orari da parte degli uffici, di 

ricezione al pubblico. Altra richiesta di Termini è che si applichino le riprese audio-video delle 

sedute di Consiglio Comunale, come per altro deliberato in Consiglio. 

L’Assessore risponde che per le riprese audio si interfaccerà con il Segretario Generale. 

L’Assessore comunica poi, che grazie allo Spid e cie, i cittadini possono scaricare alcuni atti 

anagrafici senza recarsi presso gli uffici del Comune.  

Concluso il suo intervento, l’ Assessore Falduto si allontana dall’aula. 

In merito alla So.G.E.T., la Commissaria Scrugli, domanda al Vice Presidente, di reperire il 

contratto d’appalto.. 

Il Commissario Termini comunica di aver ricevuto diverse segnalazioni da parte dei cittadini in 

merito all’ azienda e per tanto chiede al Vice Presidente di invitare un responsabile in 

Commissione.  

 

La Commissione chiude i lavori alle ore 10:05 

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 17/10/2022 

       

Segretaria Verbalizzante f.f.     Il  Vice Presidente la 1^ Commissione 

   Emanuela Calderone                Giuseppe Calabria 


